

Le *Brazilian Times* annonce qu'une exposition des produits de l'Etat de Rio Grande do Sul, sera ouverte à Porto-Alepe le 15 novembre prochain, date du onzième anniversaire de la proclamation de la République.

Elle comprendra trois sections :

1. Produits agricoles, machines agricoles et accessoires ;
2. Produits industriels ;
3. Applications des sciences et des arts.

La maison Laporte, Martin & Cie, vient de reprendre les deux magasins occupés précédemment par les maisons McIndoe et Dowker, et qui sont actuellement en voie de transformation.

L'extension croissante des affaires nécessitait cet agrandissement qui donne à l'établissement de MM. Laporte, Martin & Cie une façade de 120 pieds sur la rue Saint-Pierre et 120 pieds sur la rue Lemoine.

Nous aurons le plaisir, lorsque les travaux en cours d'exécution seront terminés, de donner une description complète de la nouvelle installation qui sera confortable, pratique, *up to date*, si nous en jugeons par les apparences.

On écrit de Bari (Italie) que les froids et gelées de ces derniers temps ont fait du mal aux amandiers dans presque toutes les Pouilles. La région du sud de Bari, Mola, Polignano, Fasano, etc., est celle qui a souffert le moins.

Dans les Abruzzes où la floraison est en retard, il n'y a pas eu de dégâts; on ne pourra faire de prévisions sur la récolte des Pouilles que dans une vingtaine de jours.

En Sicile, dans la province de Palerme, il y a eu peu de froids et les amandiers n'ont eu aucun mal :

dans la province de Catane, des vents fréquents et violents ont produit quelques dégâts, mais on compte en général sur une récolte satisfaisante.

Deux communes allemandes sont en conflit pour une affaire dont la solution exigerait la sagesse d'un nouveau Salomon. Ces deux communes sont le village d'Altendorf et l'importante ville d'Essen où, comme personne ne l'ignore, se trouvent les grandes usines de M. Krupp. Ce sont même ces usines qui ont donné à Essen son développement actuel.

Or, c'est justement M. Krupp qui est la cause du conflit entre les deux communes. Essen et Altendorf, en effet, se disputent M. Krupp, parce qu'il est le plus fort contribuable de l'Allemagne. Pour l'impôt appelé en Prusse l'impôt des classes, il déclare un revenu annuel de 12 millions de francs. Heureuse la commune qui le possède et qui a sa part sur les impôts payés par M. Krupp: cela seul suffit à remplir sa caisse communale.

Essen se croyait en possession de cet agréable privilège, mais un beau jour Altendorf se mit à réclamer.

Altendorf, en effet, est contiguë à Essen et une partie des usines Krupp s'élèvent sur son territoire.

Pour trancher le conflit, le Gouvernement prussien proposa d'annexer Altendorf à Essen. Le conseil communal de cette dernière ville condescendit (avec empressement) à accepter cette solution et à recevoir dans le sein de sa cité les habitants d'Altendorf; mais ceux-ci ne voulurent pas se perdre dans une ville de cent mille habitants, et ils réclamèrent énergiquement le maintien de leur autonomie.

M. Krupp proposa alors que 25 p. c. de ses contributions communales